## L'eau de la rivière L'Ormière est de très mauvaise qualité

Le 27 janvier 2010 à 0 h 00 min

## Par superadmin



Présents lors de la rencontre à Maskinongé

C'est dans le sud du bassin versant à Maskinongé que l'Association pour la gestion intégrée de la rivière Maskinongé a tenu sa dernière assemblée publique d'information et de consultation sur la qualité de l'eau, mardi, 7 novembre, au centre communautaire de Maskinongé.

Lors de cette rencontre, tenue devant une assistance que l'on aurait souhaité plus nombreuse, les représentants d'AGIR Maskinongé ont présenté un portrait de l'eau du territoire du bassin versant de la rivière L'Ormière qui a semblé rejoindre les préoccupations des participants. On a, entre autres, révélé que l'eau de cet affluent de

la rivière Maskinongé était de très mauvaise qualité, alors que l'on constate une dégradation de l'amont vers l'aval de l'eau de la rivière Maskinongé.

## Comité consultatif

Les porte-parole d'AGIR Maskinongé ont aussi confirmé la création du comité consultatif du bassin versant de la rivière L'Ormière. Ce comité, composé de citoyens et d'organismes du milieu, aura comme mandats de raffiner le diagnostic des causes de cette situation et, par la suite, de participer à l'application des solutions les plus efficaces afin de redonner une qualité de l'eau acceptable à la population.

Provenant de l'ensemble du territoire du bassin versant dans Lanaudière et dans la Mauricie, près de 400 personnes ont participé, depuis le mois d'août, à l'une ou l'autre des cinq réunions organisées par AGIR Maskinongé qui se sont déroulées à Mandeville, Saint-Didace, Saint-Gabriel, Saint-Damien et la dernière à Maskinongé.

Les gens désirant plus de renseignements peuvent communiquer avec AGIR Maskinongé au (450) 835-9309.

Collaboration, Michel Lambert, directeur général AGIR Maskinongé